

Die HEIZTECHNIK Widmer AG macht einen Schritt in die Zukunft

Alles hat seine Zeit und es gilt, rechtzeitig vorausschauend zu handeln.

Oskar Widmer, Gründer und Inhaber der Firma Heiztechnik Widmer AG übergibt nach fast 30 sein Unternehmen an die vier langjährigen, kompetenten und zuverlässigen Mitarbeitern

Mathias Trummer, Urs Stucki, Sascha Fankhauser und Roger Bähler.

Oskar Widmer ist erfreut über die interne Nachfolgeregelung. Er ist aus der Geschäftsleitung ausgeschieden und möchte nun etwas kürzer treten. Oskar Widmer wird seine Nachfolger weiterhin mit Rat und Tat unterstützen.

Das Team der Heiztechnik Widmer AG bedankt sich an dieser Stelle ganz herzlich bei ihren Kunden und Lieferanten für die stets erfolgreiche und angenehme Zusammenarbeit. Wir freuen uns, für Sie auch in Zukunft die richtigen Lösungen für Ihre Heizungsansprüche ausführen zu dürfen.



*hinten von links: Urs Stucki, Sascha Fankhauser, Mathias Trummer
vorne von links: Oskar Widmer, Roger Bähler*